
資料 ６

委員等から部会に提出された意見

（県土のグランドデザインと圏域別展開）



（別紙 ２－１）

提出先の部会 ： 総合部会

氏名： 喜納　育江

委員　　・　　専門委員　　　　　　　

　所属部会名：　　　総合部会

章 頁 行
6 189 4 「本県の・・・など世界遺産の価値を更に高

める取り組みを推進する」
世界自然遺産については、すでに194頁の「北部
圏域、宮古・八重山圏域の持続的発展」の項に記
載されてはいるが、ここでも加筆する必要はない
か。

沖縄の自然遺産も「琉球王国のグスクおよび
関連遺産群」と同等に固有な価値を持つもの
であるため。

※様式のデータはあらかじめメールでご案内しておりますが、県ホームページへも掲載しています。

（新たな振興計画（素案）に対する意見）

意　見　書　様　式　（　修　正　文　案　用　）

※意見については、郵送、FAX又はメールにて、各回の会議開催１週間前までに、提出先の部会担当者あてに提出願います。
　 〆切を過ぎてしまいますと、翌々回の会議における対応となりますので、あらかじめご了承ください。

本　　　文 意　　見 ( 修　正　文　案　等 ) 理　　　由　　　等
（素案）
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（別紙 ２－１）

提出先の部会 ： 総合部会

氏名：玉城　秀一

委員　　・　　専門委員　　　　　　　

　所属部会名：　総合部会　　　部会

章 頁 行
6 190

193

　　8
～９

　30
～
　31

・・・中城湾港においては、産業支援港の機
能強化・・

・中城湾港新港等を中心とする国際物流拠
点産業集積地域においては、臨港・臨空型
産業の集積など、港湾・空港とつながる産
業拠点・・・

・中城湾港においては、「周辺地域に集積する製
造業等の利便性を向上させる産業支援港」の文
言を追加したほ方が良いのではないか

・中城湾港新港等を中心とする国際物流拠点産
業集積地域においては、「那覇港との連携・役割
分担を踏まえつつ」の文言を追加した方が良いの
ではないか

・中城湾港長期構想において、明文化されて
いる文言の挿入で産業支援港の位置づけが
強調されると考える

・那覇港においても、同様に臨港・臨空型産
業の集積を推進する旨、表現されていること
から、中城湾港長期構想で示されている港
湾機能の整理として必要な文言であると考え
る

※様式のデータはあらかじめメールでご案内しておりますが、県ホームページへも掲載しています。

※意見については、郵送、FAX又はメールにて、各回の会議開催１週間前までに、提出先の部会担当者あてに提出願います。
　 〆切を過ぎてしまいますと、翌々回の会議における対応となりますので、あらかじめご了承ください。

意　見　書　様　式　（　修　正　文　案　用　）

（新たな振興計画（素案）に対する意見）

（素案）
本　　　文 意　　見 ( 修　正　文　案　等 ) 理　　　由　　　等
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（別紙 ２－１）

提出先の部会 ： 総合部会

　　氏名　　仲宗根　君枝

委員　　・　　専門委員　　　　　　　

　所属部会名：　　総合　　　　　　部会

章 頁 行
6 198 29 やんばるの森は 世界遺産に登録されたやんばるの森は ３２行目の世界遺産に登録されたと整合性を

とる。１９９ページ１５行目世界遺産登録地に
ふさわしいを確かなものにするかと思いま
す。

6 208 1 文化等を活用した チャンプルー文化等を活用した 多様で国際的豊かな文化のことチャンプ
ルー文化と２０ページ１７行目で明記されて
いる。印象づけた方がいいと思います。

6 215 21 国際的にも特色ある高度な都市機能 どのような都市機能かを説明 原文ではイメージがわかない。スーパーシ
ティー？又はスマートシティーのことか？

6 223 33 ワンランク上の・・・・・・ この段落は展開の基本方向に入れる。 内容は特性と課題というよりも、今後の展開
に属すると思います。

6 231 5 健康・長寿のイメージが強い本県において 健康・長寿のイメージを復活させ 健康・長寿のイメージは希薄になっていると
思います。

※様式のデータはあらかじめメールでご案内しておりますが、県ホームページへも掲載しています。

※意見については、郵送、FAX又はメールにて、各回の会議開催１週間前までに、提出先の部会担当者あてに提出願います。
　 〆切を過ぎてしまいますと、翌々回の会議における対応となりますので、あらかじめご了承ください。

意　見　書　様　式　（　修　正　文　案　用　）

（新たな振興計画（素案）に対する意見）

（素案）
本　　　文 意　　見 ( 修　正　文　案　等 ) 理　　　由　　　等
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